

## Förderverein in der Presse



**Mayr-Spende für die Berufsschule**

Das Maschinenbauunternehmen Mayr Antriebstechnik in Mauerstetten unterstützt die Berufsschule Kaufbeuren mit einer Hebe- und Transporteinrichtung für schwere Werkzeugmaschinen. Im Firmengebäude in Mauerstetten übergaben Thomas Waldmann und Daniel Keppeler, die Leiter der technisch-gewerblichen Ausbildung, die Hebeeinrichtung im Wert von 1200 Euro an Schulleiter Hans Etzler. Über die Spende freuten sich auch Hubert Maurus, Fachlehrer und Betreuer der Berufsschulwerkstatt, Bilgi Dikkaya-Kaufmann (Vorstandsmitglied des Fördervereins der Berufsschule), Andreas Böhme (Fachbetreuer Metall 1), Schulleiter Hans Etzler und Vorstandsmitglied Wolfgang Becker (von links). Die Vorrichtung besteht aus einem Hydraulik-Maschinenheber, einem lenkbaren und einem verstellbaren Fahrwerk.

Foto: Bestle

AZ vom 17.01.2015

### Mayr-Spende für die Berufsschule

Das Maschinenbau-Unternehmen Mayr Antriebstechnik aus Mauerstetten hat die Staatliche Berufsschule Kaufbeuren mit einer Spende unterstützt.

Die Hebe- und Transporteinrichtung für schwere Werkzeugmaschinen im Wert von 1.200 Euro übergaben Thomas Waldmann und Daniel Keppeler, die Leiter der technisch-gewerblichen Ausbildung, an Schulleiter Hans Etzler. Die Vorrichtung besteht aus einem Hydraulik-Maschinenheber, einem lenkbaren Fahrwerk mit einer Tragkraft

von 3000 kg und einem verstellbaren Fahrwerk mit einer Tragkraft von 6000 kg. „Mit der neuen Hebeeinrichtung entfällt für die Berufsschule Logistik- und Koordinationsaufwand. Bisher musste die Schule eine solche Vorrichtung ausleihen“, erklärten die ebenfalls anwesenden Fachlehrer der Berufsschule Hubert Maurus und Andreas Böhme. Über die Spende freuten sich auch die stellvertretende Vorsitzende Bilgi Dikkaya-Kaufmann und Vorstandsmitglied Wolfgang Becker vom Förderverein der Berufsschule. kb



Foto: Bestle (Fa. Mayr)

Kreisbote vom 31.01.2015